



# こまはね

第7号

駒羽根小だより 令和3年10月25日発行

## 実りの秋・充実した学校生活を送っています。

10月1日（金）から本格的に学校生活が再開しました。新型コロナウイルス感染症予防に努め、制限の多い中での生活ですが「新しい生活様式」に適応しつつ、教職員で知恵を絞り子ども達の笑顔あふれる学校生活を目指しています。今学期後半も、職員一同力を合わせ子供たちと共に歩む学校づくりを進めて参ります。保護者、地域の皆様、ご支援ご協力をお願いいたします。



## 3年生 筑波山登山 大成功!

8日（金）晴天の下、3年生は筑波山登山へ出かけました。当日へ向けて筑波山のDVDを視聴し、事前学習をしっかりと行いました。

当日は、班行動で協力し合いながら登山をしました。途中、登ることが困難な時に友達で声をかけ合い、最後は全員で登山でき、よい思い出となりました。



## 4年生遠足 水戸・大洗方面

15日（金）4年生は水戸大洗方面へ遠足に出かけました。大洗水族館ではグループ活動、イルカのショーを楽しみました。水戸では県庁を見学しました。社会科の学習に生かしていきます。



## 授業力の向上を目指して～6年生提案授業～

22日（金）6年2組では、箕輪先生が算数の提案授業を行いました。当日は古河市教育委員会指導課から講師の先生をお招きしました。子供達は、ICTを活用し熱心に授業に取り組みました。講師の先生からたくさんのお褒めのことばをいただきました。



## 1・2年生遠足 東武動物公園

20日（水）1、2年生は東武動物公園へ遠足に出かけました。晴天に恵まれ、園内ではグループ行動を楽しみました。オットセイショーを見学したり、団体行動でたくさんの動物を見学したりしました。お昼は、お家で作っていただいたお弁当を楽しそうに食べていました。1、2年生の合同遠足で、たくさん思い出ができました。



## 児童集会「Zoom集会」が行われました。

21日（木）児童集会「Zoom集会」をフレンドルームにて実施しました。集会の始めに集会委員から「人権作文」の発表を行いました。

続いて、給食委員会、環境福祉委員会からの発表がありました。それぞれの日頃の活動状況のお知らせや児童への呼びかけを画用紙にまとめわかりやすく発表できました。



## 親子レクリエーションから～3・5年生～

19日（火）3、5年生の親子レクリエーションがありました。親子レクリエーションでは、体育館で親子工作をしました。親子で協力して楽しく作品を作っていました。親子レクリエーションの他、奉仕作業がありました。落ち葉掃き等を親子で協力して行っていただきました。



## プール清掃 ありがとうございました。

3日（日）午前中、新井PTA会長を含む9人の保護者、ボランティアの方に本校プール清掃をしていただきました。とてもきれいになりました。お休みの日にもかかわらず、ありがとうございました。

